

Anwar Lawden: Event APRC Danau Toba Momentum Bagi Perelly Menaklukkan Lintasan HTI Toba Pulp Lestari

Karmel - SIMALUNGUN.UPDATES.CO.ID

Sep 24, 2022 - 11:03



SIMALUNGUN-Event Kejuaraan Asia Pacific Rally Championship (APRC) Danau Toba Tahun 2022 ini menjadi momentum bagi para perelly Nasional dan Internasional untuk menaklukkan SS (Special Stage) yang berada di Hutan Tanaman Industri (HTI) Toba Pulp Lestari (TPL) sektor Aek Nauli, Kabupaten

Simalungun

Hal tersebut diungkapkan Direktur PT. Toba Pulp Lestari, Anwar Lawden saat acara ceremonial start pelepasan para perelly di Terminal Sosor Saba Kota Touris Parapat, Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun, Sumatera Utara, Jumat, (23/09/2022) Sekira jam 16.30 Wib

Dalam sambutannya, Direktur PT. Toba Pulp Lestari, Anwar Lawden menyampaikan sangat mendukung event ini untuk memajukan Destinasi Pariwisata di Sumatera Utara khususnya di Kawasan Danau Toba dan kami menyambut baik dan mendukung penuh terlaksananya event Internasional Danau Toba Asia Pacific Rally Championship 2022.

Event bergengsi kejuaraan Nasional Asia Pacific Rally Championship 2022 ini, diharapkan dapat mendorong kebangkitan perekonomian Sumatera Utara "Olahraga Iternasional Pariwisata Danau Toba juga Destinasi Pariwisata Internasional dan Super Prioritas,"ucap Anwar Lawden selaku Direktur Toba Pulp Lestari,

Anwar juga menambahkan, bahwa Kejuaraan Nasional Asia Pacific Rally Championship 2022 Danau Toba ini. Juga diharapkan akan mampu menghadirkan multiplayer efek dalam peningkatan ekonomi masyarakat," ucap Direktur PT. Toba Pulp Lestari Anwar sembari berharap sport tourisme akan dapat meningkatkan kunjungan wisatawan ke Danau Toba

Sementara wakil Gubernur Sumatera Utara, Musa Rajekshah yang juga ikut meramaikan kejuaraan Asia Pacific Rally Championship mengharapkan Kawasan Danau Toba semakin terpromosikan keberbagai Negara melalui ajang sport tourism ini

"Kita ingin mendorong event ini menuju event internasional bahkan kejuaraan dunia. Karena kita pernah menjadi tuan rumah kejuraan Dunia (WRC) di tahun 1996 dan 1997 yang lalu,"terang Wakil Gubernur Sumatera Utara Musa Rajekshah yang familiar disapa bang ijeck

Sebelumnya, Wakil Gubernur Sumatera Utara (Sunut) Musa Rajekshah didampingi Direktur Utama PT. Toba Plup Lestari Venkateshwarlu Cheruku dan jajaran direksi,Bupati Simalungun, Radiapoh Hasiholan Sinaga, Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Nanang Sukarna, Ketua IMI Sumut Harun Mustafa melepas 65 perelly untuk adu kecepatan dilintasan Sektor Aek Nauli. (Karmel)